



Su línea aérea

JORNADA



AL SERVICIO

DE SU PUEBLO

VESPERTINO NACIONAL INDEPENDIENTE

Plaza Murillo Esq Junin N° 608 — Telef: Dirección 3-53844 - Gerencia 3-56213 — Casilla 1628 Depósito legal L.P. 09 — 1969 — Año XX
Fundado el 4 de noviembre de 1964 — N° 7559 La Paz (Bolivia), Viernes 30 de Agosto de 1985 EDICION DE SEIS PAGINAS PRECIO 100 000 —

ES HORA DE RENUNCIAMIENTOS Y SACRIFICIOS CON ESPERANZA DIJO EL PRESIDENTE VICTOR PAZ.

-Convocó a la unidad nacional. Afirmó que combatirá la corrupción y toda forma de delito.

El Presidente de la República en mensaje emitido en la víspera, expresó que es hora de grandes renunciamentos y sacrificios con destello de esperanza por cuanto la nación ha llegado a su cita con la verdad.

Manifestó que dos décadas de extravagantes políticas económicas, de corrupción engaño y de relajamiento de la voluntad de trabajo, de desorden administrativo y quiebra del aparato productivo dentro de un Laberinto Político y Social, debe concluir.

El primer mandatario afirmó que se heredó un terrible legado de miserias, abandonos y carencias que se palpa cada día y que acrecienta la inquietud social.

Expresó que debemos emprender, con intrapidez y de frente una guerra a fondo contra el pesimismo colectivo que es-

tá erosionando las energías morales y la capacidad de sobrevivencia histórica del pueblo boliviano.

Luego de hacer conocer el desastre económico en que se encuentra la nación, y lo difícil de solucionar a inmediato plazo la problemática nacional, el Presidente pidió la comprensión del pueblo boliviano para modificar en forma radical la angustiosa situación del país.

Expresó, que existe una desgarradora realidad que escapa a todas las ideologías y políticas menudas.

Señaló que si no se adopta determinaciones extremas y de fondo podría fácilmente llegarse a una hiperinflación del 44 mil por ciento.

Específico que la ruptura de todos los frenos inflacionarios, ha ocasionado que los precios de bienes y servicios suban con el

ascenso de los niveles del dólar en el mercado paralelo.

En llamado angustioso dijo **"LA PATRIA SE NOS ESTA MURIENDO Y ES PRECISO NO ELUDIR NINGUN RECURSO PARA UN TRATAMIENTO DE EMERGENCIA QUE DETENGA EL DESENLACE."**

La persuasiva elocuencia de la cifra precedentes, nos revela que no podemos proponer al país medidas cosméticas para arreglar la situación actual. O tenemos el valor moral, con su secuela de sacrificios, para plantear de modo radical una nueva política o, sencillamente, con gran dolor para todos, Bolivia se nos muere".

"Creo firmemente que ha llegado la hora en que debemos meditar, sin cálculos egoístas ni mezquindades, sin diferencias políticas ni contraposiciones ideológicas, en qué medida podemos contribuir, todos

y cada uno de los integrantes de nuestra comunidad nacional, para salvar a la Patria. La alternativa es lanzarnos al precipicio de las conformaciones que no resuelven nuestros problemas esenciales, que postergan una solución real, y que ahondan la angustia colectiva".

Finalmente convocó a la unidad del pueblo boliviano para contrarrestar la crisis porque no existía nada que distribuir a nadie" y porque **"es imposible una tregua irreconciliable para salvar a la nación con el trabajo creador, para derrotar a la pobreza y que a tiempo breve nos conducirá al camino del progreso y desarrollo nacional."**

El Presidente de la República más adelante afirmó "que nivelará con justicia social el precio de la crisis", y "perseguirá a los traficantes deshonestos" con todo el rigor de la Ley



Parlamentarios de la oposición, luego de escuchar el informe del gabinete económico, anoche, plantearon interpeleación contra todos los ministros del presidente Paz Estenssoro, la que podría llevarse a efecto el próximo martes.

Lechin critica las medidas

(JORNADA.- El dirigente de la Federación de Mineros, Juan Lechin Oquendo quien fuera hasta hace algunos meses máximo dirigente de la Central Obrera Boliviana, calificó de "gran error", las medidas económicas dadas a conocer en la víspera por el gobierno de Paz Estenssoro.

En sus declaraciones, Lechin Oquendo se mostró sorprendido porque fuera el Dr. Paz Estenssoro y su gobierno el autor del nuevo conjunto de medidas eco-

nómicas que son dijo un atentado brutal contra la magra economía de los trabajadores.

Refiriéndose al art. que dispone la suspensión de pulpería a empresas como COMIBOL, YFPB y otras que gozaban hasta ayer de ese beneficio, Lechin Oquendo puntualizó que aquello, en lo que respecta exclusivamente a los trabajadores mineros, no puede causar otra cosa que un total desaliento por cuanto el lograr ese beneficio, "les costó sangre a los mineros".



El MIR y el S... rán o dirán conocidas las medidas económicas??

LIII Aniversario del Grupo Aéreo de Caza No.31

(JORNADA)— En ceremonia que se llevó a cabo esta mañana la Base Aérea del Grupo Aéreo de Caza, fue conmemorado el LIII Aniversario de Creación del Grupo Aéreo "31".

El Comandante de esa Unidad, Tcnl. DE MA. José Pérez Reyes Ortíz puso de relieve la importancia de la aviación de caza dentro de la Fuerza Aérea Boliviana y recordó de la actuación del primer grupo operativo aéreo en la contienda bélica del Chaco.

Por su parte, el Comandante de la Fuerza Aérea de Bolivia, Gral. Div. Aé. Oscar Villa Urioste en palabras de circunstancia, destacó la personalidad y heroísmo de todos los miembros de la aviación de combate y expresó la voluntad incrementar y renovar el material de esa especia-

lidad, a la que calificó de "la más noble expresión de la aviación militar".

Al término de la ceremonia, el Gral. Oscar Villa Urioste hizo entrega oficial de seis aeronaves T-33 de fabricación francesa, las mismas que son parte de un total de 18 aeronaves que fueron recientemente adquiridas para el mejor desempeño de las tareas que cumplen la aviación de caza.

Igualmente, el Gral. Antonio Tovar Pirola estuvo presente en la ceremonia en cuestión como máxima autoridad de la aviación boliviana y conjuntamente con el Gral. Oscar Villa inauguraron algunas obras recientemente concluidas como ser dormitorios, "casino", y otras que serán de beneficio para los miembros del Grupo Aéreo de Caza.

★ ☆ ★ ☆ ★ ☆

Pan a 40.000

Gas 1.200.000

Gasolina litro 300.000 pesos

☆☆☆☆☆☆

★ ☆ ★ ☆ ★ ☆

DECRETO DE ESTADO DE SITIO

DENUNCIA EL MIR MASAS

JUAN DEL GRANADO, alto dirigente del MIR MASAS, denunció esta mañana en sentido de que el gobierno se ha guardado un Decreto y es el referente a la dictación del Estado de Sitio. "Esto significa que el gobierno quiere imponer su política económica por la Fuerza", añadió el dirigente.

Respecto al nuevo modelo económico implantado por el actual gobierno, Juan Del Granado expresó: "Mi partido hizo un análisis serio y minucioso sobre las últimas medidas económicas, estamos ante un tipo de modelo regresivo característico de los años 20".

Finalmente dijo que hace un llamado al pueblo para la resistencia contra el plan regresivo impuesto por el gobierno.